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第第第第２２２２７７７７００００２２２２回回回回例例例例会会会会記記記記録録録録  遠軽 遠軽 遠軽 遠軽ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ職場訪問例会職場訪問例会職場訪問例会職場訪問例会

   日 時：2014年10月 9日（木）12:30～

   場 所：特別養護老人ホーム 花の苑

（1）2014(平成26)年10月16日発行

　　　　夜間例会夜間例会夜間例会夜間例会「ＪＣ「ＪＣ「ＪＣ「ＪＣとのとのとのとの交流会交流会交流会交流会」」」」

　☆開会点鐘、ロータリーソング等省略

次次次次 回回回回 のののの ププププ ロロロロ ググググ ララララ ムムムム

本本本本 日日日日 のののの ププププ ロロロロ ググググ ララララ ムムムム

 2014年10月16日(木) 12:30

 2014年10月23日(木) 18:00

　　　　クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム　　　　地区大会報告地区大会報告地区大会報告地区大会報告

　本日は職場訪問例会でございまして、花の苑に

お邪魔させていただきました。張江会員にはお忙

しい中ご案内ありがとうございます。私もこちら

にお伺いするのは３度目でございます。お聞きし

ますと､入居者の方は全て個室と伺っております｡

　先日、テレビで紹介がありましたが、米国では

こういった施設も病院もプライバシーの保護と感

染予防からほとんどが個室と報道されておりまし

た。

　こちらは、正に最先端を行く施設ではないかと

思います。

　本日は、よろしくお願いいたします。

　今週末は帯広市で地区大会がございます。

　朝早い出発かと思いますが、車の運転には気を

付けてご参加ください。先に行って待っておりま

す。

◇◇◇◇直前会長直前会長直前会長直前会長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺渡辺渡辺渡辺　　　　政俊政俊政俊政俊　　　　君君君君③
　　　　今年4月にタイ･プーケットのアンダマン･ロー
タリークラブへの例会訪問等を企画してましたが､

政情不安の理由で渡航をキャンセルしました。

　そのクラブの2015～16年度の会長予定者から先

日、遠軽ロータリークラブを訪問し交流をしたい

旨のメールが届きましたので、理事会で協議して

頂きたいと思います。

◇◇◇◇創立創立創立創立55555555周年実行委員会周年実行委員会周年実行委員会周年実行委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事幹事幹事幹事　　　　金谷金谷金谷金谷　　　　正一正一正一正一　　　　君君君君④
　創立55周年記念行事当日、25日(土)は午前11時

にホテルサンシャイン集合になります。

　全員、ネクタイ着用でお願いします。

　来週、日程表を配布します。

１．11月19日(水)の上湧別ＲＣとの合同例会の案

　内が来ています。

　　場所は明光寺(上湧別)で、6時点鐘、6時30分

　から親睦会となっております。手打ちそば・う

　どんの体験と試食が楽しめそうです。

　　多くの会員の参加をお願いします。後日、移

　動手段をお知らせします。

２．地区大会の会場が変更になっております。11

　日の大会記念大懇親会の会場が訂正され、帯広

　市民文化ホールからホテル日航ノースランド帯

　広に変わりました。基調講演が終わり次第、徒

　歩での移動となります。

３．日程の都合上、次回10月16日の例会終了後理

　事会を開催。役員・理事の方は出席願います。

　　　　【名前の後の○数字は写真とその中の番号】
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出席委員長出席委員長出席委員長出席委員長　 　 　 　 石井石井石井石井　　　　定男定男定男定男　　　　君君君君

☆ 閉 会 点 鐘  　省　　　略  

☆今月会報担当　遠藤　利秀　君

本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム
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張江　

　　

　紀代美
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親睦活動委員長  成田親睦活動委員長  成田親睦活動委員長  成田親睦活動委員長  成田　　　　弘明  君弘明  君弘明  君弘明  君

編集・発行　メディア委員会
　　　　　　　　　 ( 担当月 )
委 員 長 山田　荘一( 5･ 6月)
副委員長 東海林　勉(11･12月)
委　　員 佐久間英昭( 7･ 8月)
　　　　 遠藤　利秀( 9･10月)
　　　　 伊藤　太一( 1･ 2月)
　　　　 本吉　春雄( 3･ 4月)

会　　長　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

副 会 長　 兼  平  哲  雄兼  平  哲  雄兼  平  哲  雄兼  平  哲  雄

会長ｴﾚｸﾄ　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

幹　　事　 黒  坂  貴  行黒  坂  貴  行黒  坂  貴  行黒  坂  貴  行

会　　計　 島  田  光  隆島  田  光  隆島  田  光  隆島  田  光  隆

Ｓ Ａ Ａ　 遠遠遠遠　　　　藤藤藤藤　　　　利利利利　　　　秀秀秀秀

直前会長　 　 　 　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 230,000円

　特別養護老人ホーム花の苑様には、遠軽ロータ

リークラブ創立55周年記念事業として､車椅子6台

を寄贈しました(写真右上)。

　10月は職業奉仕月間です。本日のプログラムは

職業奉仕委員会の職場訪問で、会員である張江紀

代美君が施設長を務められている同花の苑で例会

を開催、張江君と生活相談員の斉藤敬太さんの案

内で二班に分かれて、施設内を見学、それぞれ説

明をして頂きました。

　厨房での説明では、入居者の食事の提供は、調

理加熱後に急速冷凍して食中毒の危険性を減らす

「クックチル」という調理法を導入しているとい

うことです。

　床には、一般家庭に近いフローリングを採用し

快適に、そして安全に過ごしてもらうようにして

いる、ということです。

　自分の家と同じような雰囲気で過ごせるように

配慮されており、入居者は喫煙、飲酒ＯＫという

ことです。

　現在､入居待ちの人数は130人くらい。実際はそ

の1／3くらい。

　入居の順番は、申込み順ではなく、その必要度

合いによって、会議で決める、ということです。


